



**Noche con estilo en el diamante:**

**New Era presenta la nueva colección de la LMB para la temporada 2023**

**Ciudad de México, 14 de abril de 2023.-** Ante directivos de algunas de las franquicias de la Liga Mexicana de Béisbol (LMB), medios de comunicación y personalidades del deporte, la noche de este 12 de abril fue presentada la colección de gorras y jerseys “[2023 LMB x New Era](#)”, que por primera vez, después de una década de relación entre la liga y la marca líder en headwear deportivo, este año consistirá en más de 450 modelos de gorras y más de 50 jerseys a lo largo de la temporada: una variedad de merchandising inédita en el mundo deportivo a nivel nacional.

**David Pérez, Director General de New Era México & LATAM,** destacó que en cuanto a las gorras on field de la colección, que son las mismas que usan los peloteros en cada juego, se diseñaron distintas versiones para los uniformes de local, visitante y alternativos; siguiendo la misma estrategia que dio grandes resultados mercadológicos y de penetración entre la afición con la Novena México durante el reciente World Baseball Classic (WBC).

*“Esta colección es el resultado de un trabajo impresionante de la LMB y los equipos, haciendo del deporte algo 100% familiar. Hoy estamos de fiesta, celebrando y presumiendo. Celebrando la firma de un contrato histórico para la liga, que presentamos esta mañana y amplía la colaboración de New Era con la Liga Mexicana de Béisbol por cinco años más; y presumiendo una colección de más de 450 modelos diferentes de gorras para esta temporada 2023, así como más de 50 camisolas para los nueve equipos nacionales que New Era uniforma”;* comentó.

La colección ofrece una **diversa gama de estilos**, desde jerseys clásicos que mantienen la tradición de los equipos, hasta otros que combinan tipografías y diseños vintage pero en colores tendencia bastante atractivos para la afición y emocionantes para los peloteros.

Igualmente hay **renovaciones en headwear de algunos logotipos** de las 18 franquicias de la LMB, o intervenciones sobre sus insignias como es el caso de la gorra de Guerreros de Oaxaca, que luce bordado un pequeño chapulín, símbolo de la gastronomía y biodiversidad de la entidad.

Durante esta “**Noche de estilo en el diamante**”, como se bautizó el evento marcado por la presencia de socialités e invitados especiales, fue posible ver en los salones del restaurante Lago Algo de Chapultepec (CDMX) a personalidades como el jurista **Alberto Pérez Dayán**, ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) declaradamente aficionado al béisbol; al comentarista deportivo **Enrique Burak**, acompañado de su hija y también conductora **Tanya Burak**; al actor y presentador **Jean Duverger**, también muy conocedor del juego de pelota; al comediante **Diego Zanassi**, y a directivos de equipos como Diablos Rojos del México, Mariachis de Guadalajara, Olmecas de Tabasco, Piratas de Campeche, Generales de Durango, Guerreros de Oaxaca, Pericos de Puebla, Rieleros de Aguascalientes y Bravos de León; entre otros.



También estuvieron presentes representantes de la **Federación Mexicana de Béisbol (FMB)** y de **Lucha Libre AAA Worldwide**, ejecutivos de distintas marcas patrocinadoras de la LMB, fotógrafos de medios impresos y digitales de sociales, así como **Rodrigo López**, ex pelotero profesional y actual Gerente General de la Selección Mexicana de Béisbol, a quien se le debe en gran medida que la Novena México haya conquistado el tercer lugar del WBC 2023 en marzo pasado.

Encuentra esta nueva y amplia variedad de headwear más apparel para el lifestyle, en [newera.mx](https://www.newera.mx), tiendas oficiales y con distribuidores autorizados.

---

### **Acerca de New Era**

New Era Cap Co. Inc. es una marca internacional de moda con herencia deportiva, con más de 100 años de experiencia haciendo gorras. La compañía fue fundada en Buffalo, Nueva York, en 1920 y hoy cuenta con operaciones alrededor del mundo. Es mejor conocida por ser la gorra oficial de los equipos de Ligas Mayores de Beisbol (MLB), NFL y NBA.

Las gorras New Era son utilizadas como un símbolo de expresión personal por atletas, artistas y gente relevante alrededor del mundo. New Era impulsa a las personas a mostrar su personalidad a través de sus productos.

Para mayor información, visita [www.newera.mx](https://www.newera.mx) y el blog [www.newera.mx/blog](https://www.newera.mx/blog).